

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Travers Nos Régions



L'INSTITUT supérieur de technologie (IST) vient d'honorer 125 de ses étudiants en fin de parcours, issus des promotions: 2018-2019; 2019-2020 et 2020-2021. La cérémonie solennelle s'est déroulée vendredi dernier à l'Enset, devant la gouverneure de l'Estuaire, Marie-Françoise Dikoumba. Ancien étudiant de cet Institut, le ministre de la Pêche et de l'Économie maritime, Oswald Séverin Mayounou, s'est dit honoré d'être le parrain de ces trois cuvées réunies de l'IST dont la directrice générale, Viviane Boulé, a du reste vanté la qualité des enseignements. "Depuis 1998, notre établissement supérieur déverse sur le marché de l'emploi des hommes et des femmes qualifiés aux besoins des opérateurs économiques", a-t-elle confié. Après 8 ans passés sans l'organisation de ce type de cérémonie, pour diverses raisons, l'IST renoue ainsi avec la remise des diplômes en public. Au grand bonheur de parents, amis et connaissances venus nombreux. Rappelons que les étudiants sont admis à l'IST par voie de concours. Ils sont ensuite formés en gestion des entreprises et des administrations, en techniques de commercialisation et en informatique.

PORT-GENTIL : L'HONORABLE MARIE STÉPHANIE INGUIESSI EN TOURNÉE PARLEMENTAIRE



nie Inguiessi (MSI), entreprend depuis la semaine dernière une tournée dans son rayon politique. Au-delà des travaux accomplis par les élus nationaux au terme de la session unique de 9 mois, la parlementaire fait également de la lutte contre le Covid-19, l'un de ses chevaux de bataille, en expliquant la nécessité de s'en prémunir. D'où son choix d'entretenir les populations par groupes restreints. Le week-end écoulé, elle était l'hôte des chefs de quartier, au lendemain de son entretien avec les membres du conseil national du PDG, son parti. L'élue nationale a résumé les 42 textes votés par les députés, tout en insistant sur les lois des finances initiale et rectificative, sur les projets et propositions de lois touchant l'environnement, le harcèlement en milieux scolaire et familial, la promotion des droits des personnes âgées, etc. Elle a aussi expliqué le rôle du député qui est de voter les lois, consentir l'impôt, contrôler l'action du gouvernement et évaluer les politiques publiques. Pour terminer, la députée Inguiessi a éclairé les uns et sur le bien-fondé de l'entrée du Gabon dans le Commonwealth.

Libreville: compte rendu parlementaire de l'honorable Boussengué

Christian KOUIGA Libreville/Gabon

¬ N vacances parlementaires depuis le 30 juin dernier, députés let sénateurs renoueront avec leurs hémicycles respectifs – les palais Léon-Mba et Omar-Bongo-Ondimba – le premier jour ouvrable du mois d'octobre prochain. Mais en attendant, ils mettent à profit cette intersession pour deviser avec leurs bases politiques

Samedi écoulé, dans un hôtel au quartier Louis, le député du 2e siège du 1er arrondissement de Libreville, l'honorable Joseph-Marie Boussengué a reçu les 11 chefs de quartiers que compte son fief politique, pour un compte rendu parlementaire, en présence du "Provincial" de l'Estuaire, Christophe Nze Mba, et du communal Jean Jacques Kangué. "À tout seigneur, tout honneur! J'ai toujours reçu les chefs de mon siège en



Le député Boussengué posant avec des chefs de quartiers, le provincial et le communal du PDG.

premier, car ce sont nos sages. Après leur bénédiction, je peux maintenant entamer mon périple auprès de différents pans du PDG de ma circonscription électorale", a souligné l'honorable Boussengué.

Du compte rendu qu'il a ensuite fait, l'on retient que 42 textes législatifs ont été examinés et votés. Les uns aussi importants que les autres. Pêle-mêle, il a cité le texte sur le triumvirat devant exercer provisoirement le pouvoir en cas de vacance du président de la République ; la loi sur les personnes du 3e âge qui devraient bénéficier d'une carte verte liée à certains avantages dus à leurs âges ; la loi sur les violences faites aux femmes et le harcèlement en milieu scolaire, etc.

Pour terminer, les chefs ont été gratifiés de kits de Canal +, après le repas partagé dans une ambiance conviviale.

Tchibanga: Doukaga Kassa renoue le contact avec la base pdgiste



des fédérations.

CNB Tchibanga/Gabon

■ N séjour dans la commune ┥ de Tchibanga, chef-lieu de ✓ la province de la Nyanga, Jean-Pierre Doukaga Kassa, par ailleurs ministre de l'Économie numérique, a animé une série de causeries politiques la semaine écoulée au sein de plusieurs fédérations du Parti démocratique

GMNN & RAD

gabonais (PDG) de Tchibanga et dans le 2e canton du département de Mougoutsi.

Natif de la localité, le membre du gouvernement tenait à renouer le fil du dialogue avec la base locale du PDG, formation politique au pouvoir qu'il a rejointe dans la foulée de sa nomination au gouvernement, en démissionnant auparavant du parti d'opposition "Les Démocrates" (LD) dont il était le député élu dans le 1er arrondissement de la commune de

De facto vacant, son siège va d'ailleurs faire l'objet d'une élection partielle conformément à la loi électorale. Sur ce et dans la perspective des joutes électorales de 2023, Jean-Pierre Doukaga Kassa a exhorté les Pdgistes de Tchibanga et de Mougoutsi à se mettre résolument en ordre de bataille. Pour cette sortie, l'ancien opposant était accompagné des hiérarques PDG dans la province, 🗧 notamment Jean Gilbert Ibinga (secrétaire national chargé de l'animation politique dans la province de la Nyanga), et du membre du comité permanent du bureau politique (MCPBP) Alexis Boutamba Mbina.

Lors des échanges qui ont suivi avec les différentes communautés ethnolinguistiques vivant à Tchibanga, le ministre Doukaga Kassa a insisté sur le "vivre-ensemble" qui a toujours prévalu à Tchibanga, en particulier, et dans la province de la Nyanga, en général.